



A large industrial chimney or stack is shown against a dark sky, emitting a thick, bright orange and yellow plume of fire or smoke, likely from an oil refinery or similar facility. The plume curves upwards and to the right.

Denuncian Afectaciones Críticas por Pemex en Jalapa

Crédito Artesanal a tasa CERO

Festival del Chocolate en
Comalcalco

	CONTENIDO	PÁGINA
DESTACADO		
<u>Afectaciones por Pemex en Jalapa</u>		03
NACIONAL		
<u>Sheinbaum denuncia acoso</u>		05
SALUD		
<u>Radiografía de la Salud en Tabasco</u>		07
EDUCACIÓN		
<u>Congreso Estatal de Divulgación Científica</u>		09
DEPORTES		
<u>México presenta nuevo Jersey para el mundial 2026</u>		10
CULTURA		
<u>Crédito a Artesanos, cero tasa de interés</u>		11
MUNICIPIOS		
<u>Festivas del Chocolate en Comalcalco</u>		12
CIENCIA Y TECNOLOGÍA		
<u>Expo Eléctrica Solar Norte 2025</u>		14
SEGURIDAD		
<u>SSPC refuerza operativos en Villahermosa</u>		15
REFLEXIÓN		
<u>Asesinato de Carlos Manzo</u>		16
ANÁLISIS		
<u>Grecia Quiroz como nueva alcaldesa de Uruapan</u>		18
MUNDO		
<u>Lanzamiento del GT 254</u>		20
<u>Nicolás Maduro se cree famoso</u>		21
SOCIALES Y ESPECTÁCULOS		
<u>inicia serie: Cómplices, en Vix</u>		22

Denuncian Afectaciones Críticas por Pemex en Jalapa



Jalapa, Tabasco. El alcalde de Jalapa, José Manuel Hernández Pérez, ha denunciado públicamente las graves afectaciones que las actividades petroleras de Petróleos Mexicanos (Pemex) están causando en la calidad de vida de los habitantes del municipio, exigiendo la responsabilidad de la empresa productiva del estado.

La problemática se centra en la operación de tres mecheros ubicados en la sección de Los Agaves en Puyacatengo, los cuales generan una triple afectación de olor insopportable, vibraciones y contaminación auditiva.

La Denuncia:

- Afectación Generalizada: Más de 4,000 personas son afectadas de manera directa por la contaminación generada por los mecheros.
- Impacto Directo a Familias: La contaminación auditiva y los otros factores contaminantes afectan directamente la calidad de vida de más de 300 familias que residen cerca de las instalaciones de Pemex.
- Daño Ambiental Adicional: Se suma el deterioro en un área de 15 kilómetros cuadrados a causa del uso de químicos en las operaciones.

El edil fue enfático al señalar que "Pemex se tiene que hacer responsable, porque sí hay afectaciones: el olor, la vibración, el ruido a la gente le está causando mucho daño".

La preocupación se extiende ante la existencia de nuevos pozos de exploración en la región de Los Chontales y el campo Bakté.

Hernández Pérez anunció que sostendrá reuniones con la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible (SEMADES) en Tabasco y, de manera crucial, viajará a la Ciudad de México para solicitar una revisión y apoyo directo de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) la próxima semana.



El alcalde hizo un llamado a Pemex para que muestre una mayor responsabilidad, reiterando el impacto negativo de los mecheros y la contaminación auditiva en el bienestar de la población jalapaneca. sumando a estas denuncias en contra de Pemex, está Paraíso.



Sheinbaum Denuncia Acoso y Promueve Campaña Nacional contra la Violencia de Género

Ciudad de México. Tras el acoso que sufrió ayer, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo informó que presentó una denuncia por escrito ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) contra el agresor, quien ya se encuentra detenido.

La mandataria subrayó que su decisión de denunciar busca enviar un mensaje crucial a todas las mexicanas, destacando que el acoso es un delito penal en la CDMX.

"Si no presento yo denuncia, además de que es un delito, ¿en qué condición se quedan todas las mujeres mexicanas? Si esto le hacen a la Presidenta, ¿Qué va a pasar con todas las jóvenes mujeres en nuestro país?". La presidenta anunció dos acciones principales para combatir el acoso a nivel nacional:

1.- Campaña de Visibilización:
Instruyó a la secretaria de la Mujer, Citlalli Hernández, a realizar una campaña para visibilizar el acoso, enfocada en la experiencia de todas las mujeres mexicanas, no solo en el episodio que ella vivió.

2.- Delito Penal Nacional: La Secretaría de la Mujer revisará en qué estados de la República el acoso no está catalogado como delito penal, con el objetivo de impulsar que sea sancionable a nivel nacional.



La presidenta relató que el incidente ocurrió cuando decidió ir caminando una corta distancia. Señaló que la persona que la acosó estaba "totalmente alcoholizada" y que el hombre fue movido por su equipo de ayudantía.

A pesar del suceso, la mandataria afirmó que no cambiará su esquema de seguridad ni se alejará de la gente, y continuará con la "ayudantía" para mantener la cercanía con la población.

La denuncia presentada es una querella por un delito del fuero común, y la presidenta reiteró: "Nuestro espacio personal nadie lo puede vulnerar. Ningún hombre tiene derecho a vulnerar ese espacio".

Radiografía de la Salud en Tabasco 2025: Enfermedades Crónicas, Accidentes Viales y Retos de Infraestructura



La situación actual de la salud en Tabasco en 2025 presenta un panorama complejo, marcado por una alta incidencia de enfermedades crónicas no transmisibles, una presión creciente sobre los hospitales por accidentes en motocicleta y esfuerzos de las autoridades para fortalecer la infraestructura y la prevención.

● Principales Desafíos de Salud Pública

Los datos epidemiológicos recientes y proyecciones de las autoridades de salud señalan los siguientes retos principales:

1. Alta Incidencia de Enfermedades Crónicas y Transmisibles

Hipertensión y Diabetes: Tabasco enfrenta una crisis de enfermedades crónicas. Se estima que el 34% de la población (cerca de 800 mil personas) son hipertensas, y se proyectan 4,000 nuevos casos de hipertensión solo en 2025. Las enfermedades del corazón y la diabetes mellitus tipo II (no insulinodependiente) se mantienen como las principales causas de muerte en la entidad, según datos del INEGI.

- Infecciones Comunes: Las infecciones respiratorias agudas (IRA) y las infecciones intestinales continúan siendo las principales causas de enfermedad en la población general, reflejando retos persistentes en la higiene y las condiciones ambientales.
- Tuberculosis: Existe un repunte significativo en la incidencia de tuberculosis respiratoria en 2025, con 415 casos reportados hasta julio, lo que exige reforzar la detección oportuna y el tratamiento.

2.- Crisis Hospitalaria por Accidentes en Motocicleta



- Presión Hospitalaria Crítica: Los accidentes en motocicleta se han convertido en un grave problema de salud pública. En el último año, la atención hospitalaria por esta causa aumentó un 12%.
- Ocupación Máxima: El 99% de la ocupación hospitalaria en áreas como traumatología, cirugía y terapia intensiva se relaciona con estancias prolongadas derivadas de percances en motocicleta, que en gran medida se atribuyen a la falta de equipo de seguridad y el consumo de alcohol. El 85% de las urgencias calificadas corresponden a lesiones, y de estas, 3 de cada 10 son por accidentes de moto.

Las autoridades estatales y federales están impulsando diversas estrategias para mejorar la atención:

- IMSS-Bienestar: Se anunció una inversión de 244 millones de pesos por parte de IMSS-Bienestar para fortalecer 505 Centros de Salud.
- Prevención de Dengue: Se mantiene una vigilancia permanente y realiza acciones masivas, como la destrucción de llantas, para prevenir la propagación del dengue.
- Salud Mental y Adicciones: Se están fortaleciendo los compromisos para atender la salud mental y la prevención de adicciones en la entidad.
- Jornadas de Vacunación: Se han logrado metas importantes en vacunación, como la superación de la meta en más del 200% durante la Semana Nacional de Vacunación.

En resumen: Aunque la infraestructura y la cobertura se están fortaleciendo con el apoyo federal a través de IMSS-Bienestar, la salud de los tabasqueños sigue marcada por la alta carga de enfermedades crónicas (hipertensión, diabetes) y un sistema hospitalario al límite debido a los accidentes viales por motocicletas.

Primer Congreso Estatal de Divulgación



Villahermosa, Tabasco. El Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Tabasco (CCYTET) anunció la realización del Primer Congreso Estatal de Divulgación Científica, un evento clave para hacer el contenido científico, tecnológico y de innovación más accesible a la población, especialmente a la niñez y la juventud.

El director general del CCYTET, Felipe de Jesús Sánchez Arias, detalló que el congreso se llevará a cabo los días 14 y 15 de noviembre en el Planetario Tabasco 2000. El objetivo principal es generar una nueva cultura que permita a la ciudadanía "identificar y apropiarse de todos los beneficios que se desprenden de la divulgación de la ciencia"

- Fechas y Sede: 14 y 15 de noviembre en el Planetario Tabasco 2000.
- Objetivo: Propiciar una cultura que transmita el conocimiento científico en un lenguaje más digerible.
- Audiencia: Científicos, divulgadores y personas interesadas en comenzar a divulgar la ciencia.
- Actividades: Mesas de trabajo, paneles, talleres, ponencias y una velada astronómica.
- Temas Centrales: Innovación en narrativas científicas, ciencia ciudadana, evaluación del impacto divulgativo y ética/inclusión en la comunicación.
- Costo: Todas las actividades son gratuitas.
- Compromiso: El evento refrenda el compromiso del Gobierno del Pueblo, encabezado por Javier May Rodríguez, de generar el conocimiento que exige la transformación del estado.

¡Oficial! México Presenta su Nuevo Jersey para el Mundial 2026



Ciudad de México. La marca deportiva Adidas reveló oficialmente el nuevo jersey de local que la Selección Mexicana de Fútbol portará en la Copa del Mundo de la FIFA 2026, donde México será coanfitrión junto con Estados Unidos y Canadá.

El nuevo diseño rinde un homenaje directo a la cultura mexica, al incorporar la figura de la Piedra del Sol (Calendario Azteca)

El jersey tendrá costo de \$1,999 pesos para la versión aficionado y \$2,999 pesos para la versión jugador.

Características Clave del Diseño

- Color Principal: Regresa el verde vibrante e intenso característico del Tricolor, con detalles en blanco y rojo en mangas y cuello.
- Inspiración: El diseño evoca la recordada indumentaria utilizada por la Selección en el Mundial de Francia 1998, combinando nostalgia y modernidad.
- Detalle Oculto: En la parte posterior del cuello, lleva grabado el mensaje "Somos México".
- Uniforme Completo: El jersey se complementa con shorts blancos y calcetas rojas con detalles tricolores.
- Versión Portero: El uniforme de guardameta destaca por un llamativo color rosa con vivos amarillos y morados, inspirado en el icónico estilo de Jorge Campos.

Créditos a Tasa Cero y Desfile de Modas para Artesanos



Crédito a Tasa Cero

- Beneficiarios: 243 artesanos inscritos en el padrón del IFAT.
- Monto: Créditos de hasta 3,000 pesos.
- Condiciones: Tasa cero de interés.
- Plazo de Pago: El crédito es pagadero quincenalmente en un plazo de cinco meses.
- Vigencia: Los artesanos tienen hasta el 18 de noviembre de 2025 para entregar su solicitud personalmente en las oficinas del IFAT.
- Uso: El financiamiento está destinado a la adquisición de herramientas, materia prima o insumos en diversas ramas artesanales.

Villahermosa, Tabasco. El Gobierno del Pueblo, a través del Instituto de Fomento a las Artesanías de Tabasco (IFAT), anunció el Programa de Crédito Artesanal y el Desfile de Modas Artesanal JIT'PIXAN 'Tejidos del Corazón'.

Desfile de Modas Artesanal

- Evento: JIT'PIXAN 'Tejidos del Corazón'.
- Fecha y Sede: 13 de diciembre en el Centro Cultural Quinta Grijalva.
- Propósito: Impulsar la difusión y comercialización de productos artesanales y resaltar la iconografía Maya.
- Participación: Maestros artesanos mostrarán su creatividad en piezas como joyería, bolsas, vestidos o blusas. La población en general está invitada a asistir a este evento magno.

La directora del IFAT Vianey Rodríguez Torres, enfatizó que este esfuerzo busca rescatar al sector, impulsar su trabajo con gran valor cultural y brindar progreso a las comunidades artesanas.

Prefestival del Chocolate en Comalcalco



Prefestival del Chocolate que se realizará del 7 al 9 de noviembre en el municipio de Comalcalco

Comalcalco, Tabasco. El próximo Prefestival del Chocolate, que se celebrará del 7 al 9 de noviembre en el municipio de Comalcalco, ha generado un notable aumento en la demanda de paquetes turísticos, atrayendo visitantes de dentro y fuera de Tabasco.

Jorge Luis Ruiz Pérez, presidente de la Asociación Mexicana de Agencias de Viajes (AMAV) en Tabasco, refirió que la intensa promoción previa del evento ha sido la clave de este éxito.

- Paquetes Accesibles: Se han armado paquetes turísticos con precios desde 550 pesos para facilitar el traslado y la visita a los sitios de interés.

- Tour Incluido: Un ejemplo de estos paquetes incluye:
- Salida: Sábado 8 de noviembre a las 8:00 a.m. desde el Parque-Museo La Venta.
- Itinerario: Visita a dos haciendas cacaoteras, incluyendo la Hacienda de la Luz (una de las sedes del evento), y un tour peatonal por el Parque Benito Juárez en Comalcalco.
- Regreso: A las 5:00 p.m. tras completar el recorrido.
- Colaboración: La AMAV trabajó en coordinación con la Dirección de Fomento Económico para diseñar las ofertas turísticas.



Un incremento de 5% en la ocupación hotelera dejarán el Prefestival y Festival del Chocolate 2025 en Tabasco.

Las actividades que comenzarán el 7 de noviembre en el municipio de Comalcalco, con el Prefestival del Chocolate, han llamado la atención de personas de todo el estado y entidades vecinas.



Situación similar de ha tenido con el evento que se realizará del 13 al 17 de noviembre, en el parque Tabasco Dora María.

💡 Urgente Inversión Eléctrica: Monterrey Será Sede de la Expo Eléctrica y Solar Norte 2025



Monterrey, Nuevo León. La ciudad será la anfitriona de la Expo Eléctrica y Solar Norte 2025 los días 12, 13 y 14 de noviembre en Cintermex. El evento se centrará en la urgente necesidad de duplicar la inversión eléctrica nacional y modernizar la red de transmisión y distribución para afrontar la creciente demanda, especialmente en el norte del país.

Jaime Salazar, director de la Expo, enfatizó que la duplicación de la inversión es una decisión estratégica crucial para el desarrollo económico de México, señalando a Monterrey y el norte como el futuro "motor energético y productivo".

Se requiere al menos duplicar el presupuesto del sector eléctrico para 2026 y construir una red eléctrica inteligente que integre energías limpias y resista choques climáticos.

Especialistas analizarán el estado actual de los proyectos estratégicos del sistema eléctrico nacional (previstos entre 2027 y 2030) y la necesidad de que la CFE reciba el doble de presupuesto para evitar apagones.

Un punto de alarma es que el 85% de los 26 proyectos más importantes para mejorar la Red Nacional de Transmisión (instruidos en el sexenio pasado) aún no ha arrancado, según el Plan Nacional de Desarrollo del Sector Eléctrico (Pladase).

Salazar advirtió que el país debe acelerar estas obras para evitar apagones generalizados en estados clave del norte (como Baja California, Nuevo León y Tamaulipas), donde la demanda industrial crece exponencialmente.

SSPC Refuerza Operativo de Seguridad en Villahermosa



La SSPC está implementando estrategias integrales que fortalezcan el entorno de paz, orden y convivencia segura

Villahermosa, Tabasco. La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) está reforzando un operativo disuasivo en diversas colonias de la capital tabasqueña, así como en plazas y zonas de alta afluencia vehicular, con el objetivo de garantizar la seguridad y tranquilidad de las familias.

El dispositivo, implementado por la Policía Estatal Preventiva, busca prevenir la comisión de delitos, fortalecer la presencia policial y fomentar la cultura de la legalidad.

Acciones Clave del Operativo:

- Filtros de Seguridad: Se instalan en puntos estratégicos para verificar la documentación de los conductores y la legalidad de la propiedad de los vehículos.
- Recorridos a Pie: Los agentes realizan patrullajes en las principales plazas y espacios públicos, manteniendo un acercamiento directo con comerciantes y familias.

- Difusión Preventiva: Se proporciona información sobre medidas preventivas y canales de denuncia.
- Llamado Ciudadano: Se exhorta a la población a utilizar los números de emergencia 9-1-1 y 089 para reportar cualquier situación de riesgo.

La SSPC reiteró su firme compromiso de trabajar con estrategias integrales para fortalecer el entorno de paz, orden y convivencia segura para todos los tabasqueños.



¡Basta de Indiferencia!

El brutal asesinato de Carlos Manzo Rodríguez, alcalde de Uruapan, Michoacán, no es solo un hecho aislado de violencia, es un acto de terrorismo político que expone la alarmante fragilidad del Estado mexicano frente al crimen organizado.

Esto es una tragedia que trasciende la política local: es una declaración de guerra contra la legalidad y la esperanza ciudadana.

Manzo no era un político silencioso. Fue un servidor público que levantó la voz, denunció la presencia criminal y, públicamente, exigió ayuda al Gobierno Federal para proteger a su municipio, llegando a decir que no quería ser "otro más de los ejecutados".

¿Y cuál fue la respuesta? La indiferencia, seguida del silencio final de las balas.

Su asesinato, ocurrido en medio de una celebración tan simbólica como el Día de Muertos y, según reportes, a pesar de contar con seguridad, es una afrenta directa a la soberanía del Estado. Si un alcalde, la figura de autoridad más cercana al pueblo, que confronta directamente al narco, es abatido, ¿qué mensaje se le da a cada ciudadano, a cada comerciante, a cada líder social que resiste la extorsión y la violencia?

Este crimen no solo le arrebató la vida a un hombre de 40 años, sino que apagó la voz de la resistencia en una de las regiones más asfixiadas por el crimen organizado, el tráfico de armas y la disputa por el negocio del aguacate.



El asesinato de Carlos Manzo no debe ser un número más en la estadística de la violencia política, sino el punto de inflexión que obligue a la Nación a reaccionar. Michoacán y México merecen paz. Justicia para Carlos Manzo!

El clamor por la vida de Carlos Manzo debe transformarse en una exigencia enérgica e inaplazable.

FIN A LA INDIFERENCIA: Las peticiones de auxilio de los gobiernos locales no pueden seguir siendo ignoradas por el Gabinete de Seguridad. Es urgente una estrategia federal de apoyo real y no de simulación para los municipios asediados.

CERO IMPUNIDAD: La detención de los agresores es solo el primer paso. Se requiere una investigación exhaustiva que llegue a los autores intelectuales y desarticule las redes criminales que operan con total impunidad.

BLINDAR AL SERVIDOR PÚBLICO: Se debe crear un mecanismo eficaz y urgente de protección para alcaldes y funcionarios que, como Manzo, tienen el valor de enfrentarse al crimen, arriesgando su vida por la paz.



La Propuesta de Grecia Quiroz como Alcaldesa de Uruapan

La propuesta para que Grecia Itzel Quiroz García, viuda del asesinado alcalde Carlos Manzo, asuma la Presidencia Municipal de Uruapan, Michoacán, es un hecho que se ha concretado rápidamente en medio de la tragedia y la crisis de seguridad.

La designación, que cuenta con el respaldo del Cabildo de Uruapan y la próxima ratificación del Congreso local, busca garantizar la continuidad institucional y el legado político de su esposo, quien gobernaba bajo el Movimiento del Sombrero (candidatura independiente).

1.- Argumentos a Favor de la Designación (Continuidad y Legado)

La propuesta de Grecia Quiroz se sustenta principalmente en la necesidad de estabilidad inmediata y el simbolismo de la resistencia política tras un asesinato de alto impacto.

- Continuidad del Proyecto: Quiroz fue un promotor activo y figura cercana al movimiento político independiente de su esposo, lo que promete mantener la línea de trabajo y los programas sociales que impulsó el alcalde Manzo, cumpliendo así con el mandato original de la ciudadanía.
- Experiencia Social: Se ha desempeñado como presidenta honoraria del DIF municipal, coordinando programas de asistencia alimentaria, salud preventiva y apoyo a grupos vulnerables. Esta experiencia le proporciona un conocimiento profundo de las necesidades sociales más apremiantes de Uruapan.



Tras el homenaje póstumo, la viuda recibió el clamor popular al grito de "¡Presidenta!", lo que refleja un fuerte respaldo emocional de un sector de la ciudadanía que ve en ella un símbolo de la lucha y la determinación de continuar la obra de Manzo.

El Congreso de Michoacán es el facultado por la Ley Orgánica Municipal para designar un sustituto en caso de ausencia definitiva, respetando el género (en este caso) y el origen político (independiente). Quiroz, al no tener militancia partidista conocida, cumple con los requisitos para la suplencia.

Si bien la continuidad es una fortaleza, la designación presenta desafíos significativos, especialmente dada la crítica situación de violencia en Uruapan.

El principal reto es la falta de trayectoria en cargos de elección popular o experiencia en la administración pública directa (más allá del ámbito del DIF). Liderar una alcaldía es un cargo que exige habilidad en seguridad, gestión financiera y negociación política, aspectos que no necesariamente se ejercen desde la presidencia honoraria del DIF.

Quiroz asume la alcaldía en uno de los municipios más violentos de Michoacán, un desafío que costó la vida a su predecesor. Su capacidad para exigir y coordinar las estrategias de seguridad federal y estatal será puesta a prueba de inmediato.

Existe el riesgo de que su nombramiento sea percibido como un recurso meramente simbólico para calmar la crisis, más que como una elección basada en su capacidad probada para enfrentar las complejas redes de crimen organizado y extorsión que operan en Uruapan.

Deberá demostrar que, si bien continuará el legado, cuenta con una visión propia y estrategias renovadas para abordar los problemas que el mandato de Manzo, trágicamente, no pudo terminar de resolver.

Lanzamiento GT 254: Evaluación Crítica de la Capacidad Misilística ICBM



"El GT 254 no es solo un lanzamiento, sino una evaluación exhaustiva para verificar y validar la capacidad del sistema de misiles balísticos intercontinentales (ICBM) para cumplir su misión crítica."

Cabo Cañaveral, Florida. El reciente lanzamiento del "GT 254" no fue simplemente una prueba de rutina, sino una evaluación exhaustiva diseñada para verificar y validar la capacidad crítica del sistema de misiles balísticos intercontinentales (ICBM). Este tipo de misiones son fundamentales para asegurar la eficacia de los sistemas de defensa estratégica de la nación.

La denominación "GT 254" se refiere a un vuelo de prueba de misiles balísticos intercontinentales (ICBM) cuyo propósito primordial es confirmar que el sistema puede cumplir con su misión asignada bajo los estándares operacionales más exigentes.

Este proceso de validación es esencial para mantener la confianza en la disuasión nuclear del país. Las evaluaciones exhaustivas como el GT 254 buscan probar la fiabilidad, precisión y letalidad del sistema ICBM en condiciones operativas, asegurando su preparación y respuesta ante cualquier amenaza global.



Nicolás Maduro: "Soy más famoso que Taylor Swift y Bad Bunny en Estados Unidos"

Caracas, Venezuela. El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, generó controversia con unas declaraciones en las que aseguró ser "más famoso que Taylor Swift y Bad Bunny en Estados Unidos".

Maduro hizo la afirmación basándose en la constante cobertura mediática que, según él, recibe en los medios de comunicación estadounidenses. El mandatario venezolano argumentó que, si bien la cantante pop y el artista de música urbana son figuras mundialmente conocidas, la atención que él genera en el contexto político y noticioso de EE. UU. supera el alcance de ambos.

Las declaraciones se producen en el marco de la intensa tensión diplomática y las sanciones económicas entre Washington y Caracas, lo que mantiene a Maduro frecuentemente en los titulares de la prensa norteamericana.

Lucía Méndez, Maribel Guardia, Laura Flores y Marjorie de Souza, protagonizan la serie Cómplices



**Estreno en ViX:
Lucía Méndez,
Maribel
Guardia y Más
Protagonizan la
Serie de
Misterio
Cómico
'Cómplices'**

Ciudad de México. La nueva serie de misterio con toques de comedia, "Cómplices", se estrenará el próximo 7 de noviembre en la plataforma de streaming ViX. La producción es protagonizada por un elenco estelar.

La serie gira en torno a cuatro mujeres —tres de ellas empleadas de un talk show y la cuarta, la esposa del productor— que se vuelven las principales sospechosas tras la misteriosa muerte del productor, Manuel Mancilla (interpretado por Ernesto Laguardia), en su oficina.

La serie consta de 13 episodios, cada uno dura 50 minutos. El elenco también lo integran Paco de la O, Leonardo Daniel, Malenyk González, Tania Lizardo, Emmanuel Orenday, Mónica del Carmen y Jair Sánchez.

Lucía Méndez, quien además de protagonizar, fungió como actriz, creativa y productora, destacó el concepto de la serie. Explicó que la idea original, concebida junto a Pedro Antonio, siempre fue mostrar a mujeres maduras que se conservan y que se atreven a vivir sin dar explicaciones.

"A las mujeres que están solteras les digo que se atrevan a hacer lo que se les pegue la gana... eso es lo que pasa con Cómplices, porque hacemos los que se nos pega la gana", afirmó Méndez.

Pulsar revista
Digital

ÚNETE A Nosotros

INCREMENTA TUS VENTAS



Tipos de Anuncios

- Página Completa
\$ 500.00
- Media Página
\$ 300.00
- Un cuarto de Página
\$ 150.00

**PREGUNTA POR
NUESTROS PAQUETES**



933-102-2517





revista
Pulsar
Digital



933-102-2517



Revista Pulsar



revistapulsardigital@gmail.com

VOLVER